



## Der Auto-Salon in Stein ist eröffnet

VON DENNIS KALT

Fahrspass, Pferdestärken, Vergnügen - gestern wurde die Ausstellung des Automobil Gewerbe Verbandes Schweiz (AGVS) im Sportcenter Bustelbach in Stein eröffnet. 25 Aussteller präsentieren rund 130 Autos von 24 Automarken. Heinz Frei, Vorstandsmitglied der AGVS-Sektion Aargau, sagt zum Austragungsort Stein: «Als wir vor bald zehn Jahren mit dieser Ausstellung starteten, wussten wir noch nicht, ob wir damit erfolgreich sein werden. Sie ist jedoch im Fricktal zu einem echten Treffpunkt geworden.»

Vom mächtigen Boliden über das Familienauto bis zum smarten Kleinwagen deckt die Ausstellung das ge-

samte Modell-Spektrum ab und zeigt in seiner Vielfalt, was die Autoindustrie zu bieten hat. Aber nicht nur Wagen, die von Diesel, Erdgas, Benzin oder Elektrizität angetrieben werden, gibt es zu bestaunen. An einem Stand werden die verschiedenen Berufe der Automobil-Branche vorgestellt.

«Die Ausstellung hat den Vorteil, dass sich Modelle in sämtlichen Variationen an einem Ort konzentrieren und sich die Besucher in Ruhe einen Überblick über das verfügbare Sortiment verschaffen können», meint Messeorganisator Chris Regez.

AGVS-Ausstellung im Sportcenter Bustelbach in Stein: Samstag, 21. Oktober, 10 bis 18 Uhr, und Sonntag, 22. Oktober, 10 bis 17 Uhr.



Gestern Freitag wurde die neunte AGVS-Autoausstellung in Stein eröffnet.

dka